

Il reçut cette
 anmoins, il ne
 quelques heures
 ements; M. le
 toute hâte. Il
 donner le St.
 -Onction. Sur
 tralyisie.

En un dernier
 paisiblement
 é de 79 ans et
 agonie, il n'a-
 était mort de-

lit dans toute
 On venait en
 e; chacun ne
 s les familles
 belins; cha-
 M. Paré est
 ayaient leurs
 comprendre
 sentaient un
 e ne pouvait

l'aumônes de
 ait envoyées
 ur ses bien-
 r les Anges,
 chante !.....

Vénérable Curé
 soixante-treize
 remplie !

Le huit au soir, Mgr. de Montréal se rendit à St. Jacques pour donner à la mémoire de M. Paré un dernier témoignage de sa profonde estime. Sa Grandeur voulut bien faire les funérailles, elle-même, entourée de vingt-six prêtres, et d'un concours immense de fidèles, accourus de toutes les paroisses environnantes. Qu'il était touchant, nous disait naguère un prêtre témoin de ce spectacle, de voir cette foule compacte, silencieuse, se presser autour du catafalque pour baiser cette main qui les avait bénis tant de fois ! Pendant les deux jours que son corps fut exposé, on n'avait cessé de lui faire toucher des objets de piété ; on demandait avec instance quelque chose qui lui eût servi. Avant l'Absoute, Mgr. s'avança à la balustrade, et Sa Grandeur fit une touchante allocution sur les vertus du regretté Pasteur. *In memoria æternâ erit justus* : La mémoire du juste sera éternellement en bénédiction. Ce fut le texte que développa Mgr. avec cette onction qui pénètre l'âme, et lui fait éprouver tous les sentiments de la sienne. A ce récit, une douleur poignante s'empara de l'auditoire; des sanglots éclatèrent de toutes parts; Sa Grandeur elle-même avait peine à comprimer ses émotions. Combien de pauvres, soutenus par les libéralités de M. Paré, étaient là, pleurant amèrement leur soutien que le Ciel leur enlevait ! Que de pauvres âmes arrachées à une longue vie de péchés, étaient là, elles aussi, pour gémir et remercier leur insigne Bienfaiteur !....

Il fallut se résigner; le moment douloureux était arrivé. On descendit ces dépouilles vénérées dans les caveaux du chœur, du côté de l'Evangile où elles reposeront en paix, jusqu'au jour des rétributions éternelles !

F. X. CHAGNON, Ptre.